

Récit de Monique (Dossenheim-sur-Zinsel, Bas-Rhin)

Confinement très durement vécu - retraité hyper actif : grand bricoleur, grand randonneur, mon mari s'est lâché dans la modélisation d'un virus de la Covid-19, qui l'a occupée durant quelques belles journées (voir photo). Tel un jouet, chaque élément est interchangeable, et déplaçable - très loin de la réalité.

Vous vous rendez compte : 70 ans, quelques magnifiques pays et quelques civilisations à découvrir à pied (en mai 2020, l'Arménie). Comme un ballon de baudruche : tout se dégonfle et très vite vous voyez la fenêtre de tir qui se rétrécit.

Au même moment, on pense à nos enfants (la quarantaine) : comment vont-ils s'en sortir ? Quelles traces ce méchant virus laissera-t-il ? Des traces non pas matérielles, mais morales !!!!! Ou bien, en ressortiront-ils grandis et plus proches de la nature ?

Ou bien tout simplement, s'en sortiront ils ? Un de nos enfants habite au Nigeria avec sa famille. Comment vont-ils ? Apparemment, les mesures sont bien plus drastiques que chez nous : prise de température, lavage des mains au gel et masque obligatoires avant d'entrer dans un magasin.

Néanmoins, nous avons découvert des voisins merveilleux - bien plus jeunes que nous – et une solidarité insoupçonnée.